«Moyo» Partnerschaft Baar-Kongo



Der Verein leistet ideelle, materielle und finanzielle Hilfe für:

Die Sicherstellung eines nachhaltigen Betriebes der Gesundheitsstationen und des neuen Zentrumsspitales St. Catherine in der Provinz Kasai Central und Umge-

bung. Dies geschieht durch Beiträge zu den Lohn- und den Logiskosten des Pflegepersonals, zu den Betriebskosten, den Infrastruktur- und zu den Anschaffungskosten von medizinischen Instrumenten und Medikamenten. Die Verbesserung der Lebensqualität für Frauen, Mütter und Kinder in den Bereichen Hygiene, Haushalt, Ernährung und Landwirtschaft.



GEGRÜNDET

2009

CO-PRÄSIDENTEN

Katharina Küng Co-Präsidentin und Paul Moos Co-Präsident

MITGLIEDER

70

KONTAKT

Katharina Küng 079 796 83 69 k.kueng@kath-maennedorfuetikon.ch